



# BILAN ANNEE 2012/2013

publié le 01/07/2013

115 élèves inscrits à l'association sportive

activités proposées : multi activités le mercredi après midi  
escalade le mardi de 13h à 14h, les 1er et 2ème trimestres, le jeudi de 13h à 14h le 3ème trimestre  
sports de raquettes le vendredi de 13h à 14h.  
tournoi de football inter classes le mardi de 13h à 14h  
entraînement des Jeunes Sapeurs Pompiers le jeudi de 13h à 14h.

Résultats de l'année 2012 / 2013

De septembre à décembre :

► les sports collectifs en district

1 équipe de Benjamins Garçons en football  
1 équipe de Benjamins Garçons en basket-ball  
1 équipe de Benjamines Filles en basket-ball  
1 équipe de Minimes Garçons en handball

Aucune équipe n'a été qualifiée au niveau départemental.

► le cross country

46 élèves ont participé au cross départemental à Chauvigny (86)  
une Benjamine (Adélie Dobelmann) a été qualifiée pour le cross académique à Aytré (17)  
elle s'est classée 40ème sur 147 benjamines.

De janvier à avril :

► les sports de raquettes

deux journées de badminton et de tennis de table

Aucune équipe n'a été qualifiée au niveau départemental

► l'athlétisme

Une équipe de benjamins classée 10ème aux jeux de l'UNSS (niveau départemental) en catégorie compétition.  
En catégorie promo : une équipe de cadets garçons classée 2ème  
une équipe de minimes filles classée 3ème  
une équipe mixte de benjamins classée 10ème  
une équipe de benjamins garçons classée 20ème

## ► l'escalade

Le groupe a participé à deux rencontres inter établissements, une au lycée Louis Armand et une au GU2.

2 équipes ont participé à la compétition départementale à Poitiers : l'équipe de benjamins et benjamines a été classée 1ère.

Résultats individuels :

Benjamins : 1er Antoine Avisse

2ème Laël Bitaud-Canoën

Benjamines : 2ème Camille Joffre

3ème Romane Chauvineau

Minimes filles : 2ème Léa Da Silva

3ème Salomé Bitaud-Canoën

Deux équipes ont été qualifiées pour les championnats d'académie à Gémozac (17).

L'équipe 1 a été classée 11ème sur 13

L'équipe 2 a été classée 13ème sur 13

De mai à juin :

## ► Participation au marathon des collégiens au Futuroscope.

Trois équipes engagées.

L'équipe des minimes est arrivée 13ème , l'équipe des benjamins est arrivée 25ème et la troisième équipe, benjamins et minimes, est arrivée 75ème. (100 équipes de pratiquement tous les collèges de la Vienne étaient engagées)

## ► Les activités de pleine nature

journées de district à Saint Cyr

deux demi-journées, en individuel, pour les benjamins (chaque participant pratique 2 activités sur les 8 proposées : Canoë/Parcours aquatique/VTT/Fil d'Ariane/Tir à l'arc/Tir à la corde/CO/Beach-ballons )

une demi-journée, en individuel, pour les minimes (chaque participant pratique 2 activités sur les 5 proposées : Canoë/Parcours aquatique/VTT/Fil d'Ariane/CO )annulée en raison du mauvais temps

participation au raid Mozaïc à Vivonne.

Trois équipes engagées :

L'équipe 2 (Florian coiffard, Victor Humeau , Baptiste Larminach, Corentin Soleilhac) s'est classée 4ème

L'équipe 1 (Romain Dionnet, Maël Goujon, Maud Rapicault, Manon Viry) s'est classée 30ème

L'équipe 3 (Louis Dobelmann, Mathis Moine, Lucas Moreau Kevin Moutarde Justin Valcarce) s'est classée 43ème.

une sortie à la falaise de Béruges pour le groupe escalade, le 12 juin.

remise de récompenses et goûter de clôture le 18 juin



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.